

Tagesordnungspunkt 1

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Dotzheim am 07. Oktober 2009

Geschäftsordnungsangelegenheiten

Beschluss Nr. 0062

1. Die Tagesordnung wird in der vorliegenden Form genehmigt.

2. Mitteilungen des Vorsitzenden
 - Die Magistratsvorlage zur Umgestaltung des Rheineckplatzes ist im Geschäftsgang und wird in der Novembersitzung vorgestellt.
 - Das Tiefbauamt hat die Planungen für einen Fahrbahnteiler im Veilchenweg in das Programm „Verkehrsberuhigung und Fußgängersicherung eingebunden. Die Umsetzung erfolgt nach der dortigen Priorisierung.
 - Herr Klaus Kopp hat zum 30.09.2009 seinen Vorsitz im Heimat- und Verschönerungsverein aus gesundheitlichen Gründen niedergelegt. Er arbeitet aber weiter im Verein mit. Der zweite Vorsitzende, Herr Auer führt die Geschäfte weiter. Die neue Geschäftsstelle befindet sich in der Löwengasse 5 und wird durch Herrn U. Schwalbach betreut.
 - Vereinsring Dotzheim e.V. und Ortsbeirat Dotzheim hatten am 06.10.09 zu einer außerordentlichen Sitzung ins Alte Rathaus eingeladen, um mit den Vertretern der Dotzheimer Vereine und Institutionen gemeinsam Lösungswege und Ideen zur dringend erforderlichen Entstehung eines Hauses der Vereine zu erarbeiten. Anfang des Jahres hatte der Ortsbeirat einen Arbeitskreis „Haus der Vereine“ gebildet, dem folgende Personen angehören:
Stadträtin Gaby Wolf, Stadtverordnete Christa Knauer, Ortsvorsteher Manfred Ernst, Stv. Ortsvorsteher und Vorsitzender des Vereinsrings Horst Friedrich, Ortsbeiratsmitglieder Dieter Cordwinus, Harald Kuntze und Ulrich Schwalbach, sowie der Leiter der Ortsverwaltung. Ortsvorsteher Manfred Ernst zeigte sich erfreut über die zahlreich erschienenen Besucher und erläuterte, dass das Haus der Vereine mit Priorität Nr.1 zum kommenden Doppelhaushalt 2010/2011 angemeldet wurde. Er wies auf die bisher geführten Gespräche von Mitgliedern des Arbeitskreises mit den entsprechenden Rathausfraktionen der Parteien hin, sowie auf die Besprechung mit dem Liegenschaftsdezernenten Stadtrat Bendel über einen Grundstücksankauf für das Haus der Vereine. Stadtrat Bendel sah allerdings keine Möglichkeit und wies stattdessen auf das städtische Grundstück in der Karl-Arnold-Straße hin, auf dem sich ein Spielplatz befindet, der dann allerdings verlegt werden müsse. In der letzten Woche führte Stadträtin Wolf ein Gespräch mit unserem Oberbürgermeister Dr.

Helmut Müller und erläuterte ihm dabei die dringende Notwendigkeit, ein Haus der Vereine in Dotzheim zu bauen, da in absehbarer Zeit ein Notstand durch den größer werdenden Raummangel eintrete. Für die Planung des Hauses sind ausreichende Planungsmittel in den Haushalt 2010 einzustellen und für 2011 die erforderlichen Gelder zur Umsetzung der Gesamtmaßnahme vorzuhalten. Oberbürgermeister Dr. Müller sicherte bei dem Termin Kurier VorOrt am 01.10. den versammelten Bürgerinnen und Bürgern zu, aus dem Topf für den Bürgerhaushalt von 1 Mio. € die Mittel für die Planungskosten bereitzustellen. Bezüglich des Spielplatzgrundstücks wird wegen der Verlegungskosten nach einem anderen Grundstück Ausschau gehalten. Für die Vereine lobte Herr Stumm vom Volkschor Dotzheim die Initiative des Arbeitskreises. Die Vereine und Institutionen stehen alle hinter dem Projekt. Herr Nies, Vorsitzender der Kerbe-Dotzis erklärte die Bereitschaft der Dotzheimer Handwerker, sich mit Eigenleistungen einzubringen.

- Der Ortsbeirat hat in seiner Sitzung am 26.08.2009 Zuschüsse aus seinen Verfügungsmitteln für das Montessori-Kinderhaus im Butterblumenweg, für eine Parkflächenmarkierung Ecke Angerweg / Aunelstraße und für die Beschaffung einer Bank durch das Kinder- und Beratungszentrum im Sauerland (Standort Sylter Straße) beschlossen.
- Ortsbeiratsmitglied Frau Dr. Reinhardt ist zur Vorsitzenden der Rathausfraktion Bündnis 90 / Die Grünen gewählt worden. Hierzu gratuliert der Ortsbeirat.
- Am 29.09.2009 fand ein Vororttermin mit dem zuständigen Grünflächenamt, dem Ortsvorsteher und der Ortsverwaltung auf dem Dotzheimer Waldfriedhof statt. Es wurde festgelegt, dass ab sofort das große Eingangstor vom Pächter der Wohnung im Funktionsgebäude abends abgeschlossen und morgens aufgeschlossen wird, so dass es damit wieder einen regulären Schließdienst gibt.

3. Die Niederschrift über die Ortsbeiratssitzung am 26.08.2009 wird genehmigt.

+

+

Verteiler:

1006 z. d. A.

Ernst
Ortsvorsteher